



DESPEJA CAMINO. Beirut, noviembre 8. (AP). Una niveladora siria comienza hoy a despejar el camino bloqueado de Aley a Beirut mientras los soldados sirios de las fuerzas de paz árabes se aproximan a Beirut. A la derecha se acerca un camión con suministros.

Intensos combates se libran en el sector sur de Angola

Oshakati, Namibia, noviembre 8. (Latin-Reuters). Encarnizadamente se luchaba hoy en el sur de Angola, entre fuerzas del gobierno izquierdista y guerrilleros prooccidentales, al tiempo que millares de negros atravesaban la frontera para buscar refugio en este protectorado de Sudafrica. Los refugiados en esta localidad, pocos kilómetros al sur de la frontera, confirmaron que el gobierno de Luanda ordenó una ofensiva total contra los guerrilleros de la rebelde Unión para la Independencia Total de Angola (UNITA).

Señalaron que los reductos suroccidentales de UNITA están siendo atacados por tropas del gobernante Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA), en

Sube el precio del oro en los mercados europeos

Londres, noviembre 8. (AP). El precio del oro subió hoy en los mercados europeos de lingotes en medio de la creciente especulación de que la política económica del presidente electo, Jimmy Carter, podría provocar una espiral inflacionaria mundial que llevó a los inversionistas a buscar seguridad en el metal precioso. El dólar norteamericano y la libra declinaron pronunciadamente en las activas transacciones en los mercados monetarios.

El aumento de precio del oro fue similar en la mayor parte de los mercados europeos del metal: alrededor de cinco dólares más la onza con respecto a la cotización de cierre del viernes.

Los inversores y especuladores tradicionalmente buscan refugio en el oro cuando las monedas parecen enfrentar dificultades.

El afán de compra de lingotes de hoy aparentemente se basó en

UNESCO aprueba resolución que podría ayudar a Israel

Nairobi, Kenia, noviembre 8. (AP). La Organización Educativa, Científica y Cultural de las Naciones Unidas (UNESCO), aprobó hoy una resolución que permite a cada grupo regional seleccionar sus propios miembros, con lo cual se acercó a la rectificación de la exclusión de Israel del grupo europeo hace dos años. La propuesta de transacción fue aprobada por 70 votos en favor,

ninguno en contra y 14 abstenciones. Los delegados occidentales dijeron que eran cautelosamente optimistas de que el grupo europeo, uno de los cinco que constituyen la UNESCO, admitiría nuevamente a Israel como miembro pleno.

En su conferencia en 1974 la mayoría constituida por países comunistas y del Tercer Mundo decidió suspender la ayuda a Israel la condición de ese país como miembro del grupo europeo.

Se adujo como razón que su gobierno alteraba los monumentos arqueológicos de Jerusalén.

Protestas
La decisión contra Israel provocó numerosas protestas de pa-

íses occidentales y motivó que los Estados Unidos suspendieran su contribución a la UNESCO. La proposición aprobada hoy tuvo el efecto de evitar otra controvertida votación sobre Israel en el plenario de la conferencia.

Consulta
Fuentes allegadas a la reunión dijeron que el próximo paso consistirá en que el presidente de la conferencia, el ministro de Educación de Kenia, Taaita To-weell, consulte a los 36 miembros del grupo europeo para conocer su actitud hacia la inclusión de Israel.

Se abstuvieron hoy en la votación. Pasa a la página 20

Prevén aumento del 10 al 25% del petróleo

Nueva York, noviembre 8. (AP). Algunos de los países más ricos del mundo (los petroleros) desean un regalo de Año Nuevo de los consumidores, que probablemente lo pagarán en los expendios de gasolina, en las cuentas de calefacción y electricidad, en los pasajes aéreos y muchos otros servicios.

Los trece ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunirán el 15 de diciembre en el reino de Qatar Pérsico para tratar la cuestión del precio del petróleo; pero los miembros más influyentes ya han hecho saber que desean

aumentos de entre el 10 y 25 por ciento. Incluso Arabia Saudita, el mayor exportador y el más renuente a incrementar los precios en los últimos años, indicó que desea un aumento "moderado". Eso fue interpretado como de alrededor del 10 por ciento.

Se estima que Irán, el segundo de los más grandes exportadores, favorece un aumento en la zona del 25 por ciento, mientras que Venezuela, otro influyente miembro de la OPEP, propugna un alza de no menos del 15 por ciento.

Un vocero de la OPEP en la sede de Viena, Pasa a la página 15

Baja aguda tiene Bolsa en N. York

Nueva York, Nov. 8 (AP). La Bolsa bajó en forma aguda nuevamente hoy; todavía actuando

Pasa a la página 60



LIBERADO. Génova, Italia, 8 de noviembre. (AP). Francesco Ravano, uno de los hombres de negocios más ricos de Italia, fue liberado de la cárcel, pero el magistrado ordenó a Ravano y a uno de sus asesores que paguen una multa de 6 millones de dólares por fraude monetario.

la creencia generalizada de que Carter imprimirá un fuerte crecimiento a la economía de los Estados Unidos, cuyo futuro fue una de las principales cuestiones de la campaña en su competencia contra el presidente Gerald Ford.

En Londres, el oro cerró a ... 131.625 dólares la onza, exactamente cinco dólares más que el viernes. En Zurich, uno de los principales centros de comercialización de lingotes, el precio del

Pasa a la página 45

Siria inicia tarea de paz bajo orden de Liga Arabe

Beirut, noviembre 8. (Latin-Reuters). El poderoso ejército sirio en el Líbano inició hoy su tarea de pacificación bajo órdenes de la Liga Arabe, aperebiendo severamente a derechistas cristianos e izquierdistas musulmanes de que no habrá contemplaciones para los violadores de la tregua. Unos 100 soldados sirios, en camiones rápidamente pintados de blanco para distinguirlas como pertenecientes a la fuerza árabe de seguridad, penetraron al amparo de la noche en territorio izquierdista, en las alturas al este de la capital.

Sus jefes advirtieron hoy que no vacilarán en usar la fuerza contra los eventuales transgresores del nuevo cese de fuego que lleva 19 días.

Aunque la fuerza de disuasión.

Carter ofrece más detalles de su política en el exterior

Washington, noviembre 8. (AP). (Por Ary Moleon). El presidente electo Jimmy Carter dijo que en el desarrollo de su política externa no se tratará a la América Latina como un bloque sino en base a las condiciones de cada uno de los países de la región. Al mismo tiempo aseguró que se propone prescindir de presiones militares, políticas, o económicas, a fin de que los Estados Unidos ejerzan un liderazgo mundial por la fuerza de su peso moral.

Carter dijo que aún no ha decidido quién será su secretario de Estado pero en los medios locales se dice que el bloque liberal está presionando por la designación del senador Dick Clark como sucesor del secretario de Estado Henry A. Kissinger.

El legislador por Iowa pertenece

ce a esa ala del Partido Demócrata, y su nombre se agrega a los del ex senador William M. Fulbright, el ex subsecretario de Estado George Ball, y el ex subsecretario de Defensa Cyrus Vance.

El nombre del catedrático de origen polaco Zbigniew Brzezinski es mencionado con frecuencia pero

Pasa a la página 51



FUMADORES DE PIPAS. Tokio, noviembre 8. (AP) Los competidores del campeonato de fumadores de pipas producen nubes de humo en un hotel de Tokio. El japonés Shogo Suzuki ganó el título al fumar sin

cesar durante dos horas, 13 minutos 29 segundos unos 10 gramos de tabaco. Participaron 218 fumadores de pipa de Francia, Suiza, Gran Bretaña y Alemania Occidental, además de Japón.